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A C T A  N.º 2/2005 

01 - ABERTURA 

Aos vinte e sete dias do mês de Maio do ano dois mil e cinco, na vila de Cinfães, 

Paços do Concelho e Sala de reuniões, sob a Presidência do senhor Presidente da 

Comissão Municipal de Defesa da Floresta Contra Incêndios, Sr. Prof. José Manuel 

Pereira Pinto, e a presença dos senhores Comandante dos Bombeiros Voluntários de 

Cinfães, Comandante dos Bombeiros Voluntários de Nespereira, Comandante do Posto 

da G.N.R. de Cinfães, Eng. Ivo Gomes, Eng. António Neto e Prof. Maria Lúcia 

Teixeira, reuniu esta comissão Administrativa. 

Eram dezasseis horas e trinta minutos (16H30M) quando, pela Presidência foi 

declarada aberta a reunião, tendo os trabalhos prosseguido da seguinte forma: 

02 - APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR 

Tendo a acta da reunião anterior sido distribuída com tempo, foi a mesma, por 

unanimidade aprovada. 

03 – GABINETE TÉCNICO FLORESTAL 

Relativamente às actividades exercidas no Gabinete Técnico Florestal, o Sr. Eng. 

Telmo Pereira informou o seguinte: 

Está em fase de apreciação a candidatura ao programa ocupacional do IEFP, 

relativamente ao pedido de colocação de pessoas em acções de silvicultura preventiva 

no município; 

  Está em fase de execução, a definição das faixas exteriores de protecção de 

largura mínima de 100 metros no caso de se tratar de populações e de largura mínima de 

50 metros no caso de habitações isoladas; 

Está em fase de execução, o levantamento da rede viária existente no município, 

em 3 classes (< 4 metros; 4-8 metros; > 8 metros); 

O Sr. Eng. António Neto salientou a necessidade de aquisição de software e 

equipamento apropriado para gestão da base de dados, nomeadamente o ARCVIEW e 

um aparelho de GPS. 
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Informou ainda que está a organizar acções de sensibilização à população, 

através dos vários mecanismos existentes (rádio, imprensa local, revista municipal); 

O Sr. Eng. Ivo Gomes deu a ideia de alargar esta sensibilização às escolas do 

concelho. 

O Sr. Eng. Telmo Pereira apresentou o projecto “Voluntariado Jovem para as 

Florestas”, salientando a necessidade de colocar jovens voluntários em algumas zonas 

críticas, durante os meses de Julho e Agosto, pedindo a colaboração dos corpos de 

bombeiros na definição das áreas prioritárias de acção. 

Os senhores comandantes concordaram com a sugestão. 

Os senhores Comandantes de Bombeiros Voluntários de Cinfães e Nespereira 

evidenciaram a necessidade de definição de locais de lançamento de foguetes durante as 

festas existentes no concelho. 

O Sr. Eng. António Neto sugeriu que se elaborasse um Regulamento Municipal 

de silvicultura preventiva para o município.  

O Sr. Eng. Ivo Gomes realçou a necessidade de propor candidaturas ao Programa 

AGRIS, para acções de vigilância móvel nas florestas e acções de silvicultura preventiva 

em zonas não coincidentes com as áreas definidas pelo programa ocupacional. Salientou 

ainda que estas acções são beneficiados a 80%. 

E nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião às dezoito e vinte e 

cinco minutos (18H25M) e dela se lavrou esta acta que vai ser assinada. 

 


